



ル平和祈念展示資料館でした。入館無料にもかかわらず、これほどしつかりとした資料館があることは知りませんでした。国外からの戦後の引揚者のことでもっと詳しく知りたかったのですが、時間に限りがあり残念でした。

新宿駅南口前で記念

車窓から

昼食は少し遅い時間になりましたが、北京烤鴨店原宿店で食べ放題を体験しました。会費に含まれていた飲物は生ビール1杯だけでそれ以上は自己負担でした。歩いてのども乾いていたため、もつと

は最終的に山手線全駅で写真を撮り、支給されているアルバムに記録を残せる計画です。



## 明治神宮を散策しました

知人の経営する旅行会  
社主催の第2回「山手  
線ぐるっと健康ウォー  
キング」に参加しまし  
た。10月2日9時30分

# 私の大切なものの ～分会リレートーク～

やすく 青春篇

人も世も移ろいやすく大切な事も自慢も日々移り行く、幼い頃は両親や兄弟が一番大切に感じ、始めて保育園に預けられたときは、去つて行く母を見て僕は捨てられると思い大泣きしたのを、昨日のように覚えている。

小学校では友達を百人作ると親に言い、頑張りなさいと笑われ、中学の初恋は敢え無く

会が執り行われる事になり楽勝だと参加。70名でのトーナメント戦で将棋部の面々に勝ち抜き、まさかの優勝。顧間に強制的に将棋部に入部させられる。冬休みは合宿に強制参加、将棋を朝から晩まで対局、流石に疲れ切り息抜きにと麻雀大会に。ところが相手がへば過ぎて八回連続のトップ、先輩にお前一体何者だと問われ、只の遊び人ですと返事

をすると、お前何時勉強するのだとお説教。我々将棋部は学業もトツプクラスじやなければ駄目だとのたまう、そんな殺生な、そんな暇有りませんと言い返す。その時仇名が付けられ博打打ちだから、競馬になぞらえてヤクザシンボリに。その時の同期と先輩との付き合い

谷中分道を探すべ  
死の如くフ  
ラフラ。そんな時、将棋道を酔生夢死の如く  
棋は四段・麻雀はセミプロ並みと何をやつて  
も叶わない人と出会いいお供で上野界隈の雀荳  
に大人に混ざり連日にわたり徹夜麻雀。勝つ事に拘  
るが、毎回勝ちに行くな。お前は幼過ぎる、次に  
続く負け方を考え覚えろ、攻めてばかりではいつか痛い目に会うぞ。

と。この言葉は今も実践できずにはいますが（負けてばかり）18歳の私には心に染みる大切な教えでした。

年齢の節々で親や友人友人知人と話し聞いてきた言葉は、私の内でお守りとなり今の自分を支えてくれています。話し合う事の大切さを今聞き、決して恨

手企業交渉に参加してきました。実際はコロナ禍の中でも交渉は続けていましたが人数を絞って本部役員のみの対応だったため、支部の組合員みや呪いの言葉にならない様に祈りたいものです。

の参加は久しぶりとなりました。以前は東京土建以外の各組合からもたくさんの方々の参加がありましたが、そこまでの人数に戻せてはいません。これから徐々に以前のような大掛かりな交渉に戻していければと思います。

私たち台東支部は大成建設の担当となりました。交渉に先駆けて学習と打ち合わせをかねて日本教育会館で決起集会が行われました。

第4回目は谷中分会の山田守さんです  
青春篇を寄稿いたしました。

撃沈、高校では新規挽回と友人に恋愛にと気合を入れるも気合倒れの日々。そん



谷中分会の山田さん

は今も続き、  
会えば将棋  
に麻雀です。

東京土建

内装・リフォーム工事、  
解体工事をされる方は  
**必須！**

石綿関連の資格取得は  
**東京土建で**

東京土建台東支部  
03-3876-1966



**若手が長続きする  
建設業界にしたい**

みがこの適格請求書を発行できる②登録は消費税の課税業者でないと行えず、登録番号がないものは「適格請求書」として認められない③「適格」を認められなかつた請求書は、取引相手の事業者が外

## 問題大きいにあり、インボイス制度

さな負担となり  
販に年間売上4  
円で（簡易課税  
仕入れ率60%）、  
10万円を納める  
山てきます。事  
や帳簿つけも煩  
り負担は増すば  
う。これを機に

## 9月の学習会の様子

田安、コロナ不況など、日本経済が疲弊していくところへの導入は愚策でしかありません。消費税減税を求める運動で、インボイス制度を廃止させましょ